



平成28年度スローガン

新たな一歩を踏み出そう！

～その先の感動、感謝にむかって～

黒部商工会議所青年部だより

大町・氷見・黒部YEG交流会開催！

～長野県大町市で蕎麦打ち体験～

7月9日（土）長野県大町市において大町商工会議所青年部7月例会と仲間と楽しい蕎麦打ち「コミュニケーション」が開催され、蕎麦打ちを体験しました。

蕎麦打ちでは、黒部から持ち込んだ名水と大町の蕎麦粉を使い、新しい味の蕎麦を作りました。大町YEG蕎麦打ち名人（市川先輩）に丁寧に解説頂き、上手に打つことができました。

懇親会では自分たちで打った蕎麦や、各YEGから持ち寄った特産品などを食べながら今後の交流について語り合いました。



▲初めての共同作業♡



▲姉妹YEG提携時の締結書と記念品

青年部の交流が親会を繋げる

交流会の前日には、黒部・大町両親会の友好商工会議所調印式が行われました。この友好提携は青年部同士の交流が契機となったもので、現黒部商工会議所副会長米屋祐治氏が青年部会長であった平成17年より始まった交流が10周年を迎え、親会同士の友好提携に繋がりました。

友好商工会議所調印式には両商工会議所青年部も出席し、互いに姉妹提携時の締結書を持ちより、交流開始から10年たった今でも変わらない絆を確かめました。

水のコンサート&フェスティバルに出店

7月31日（日）黒部川河川敷において水のコンサート&フェスティバルが開催され、黒部YEGは「ポップコーン」と「ジュース」を販売いたしました。



「ポップコーン」は塩、コーンポタージュ、カレー、チーズ、コンソメ、醤油バター、たこ焼き味など様々な味を用意し、幅広い年齢層をターゲットとしました。

当日はポップコーンのように弾け飛ぶように売れ、多くの方に楽しんでいただけました。

ご来店いただいた皆様ありがとうございました。青年部はこれからもたくさんの方の笑顔を作り続けます。

県連会員交流会へ参加

～40周年事業に向け絆を深める～

7月10日（日）氷見市島尾海岸において富山県商工会議所青年部連合会会員交流会が開催されました。

40周年事業を控え、富山県商工会議所青年部連合会メンバーの親睦を深め、青年部活動の活性化を目的に交流会が開催されましたが、お土産やバーベキューの食材を賭けた

アトラクションでは40周年事業の主導権争いと言わんばかりに各単会が躍動し、浜辺を疾走しました。

熱い戦いの後はテーブルごとの共同作業（バーベキュー）で絆を深め、県内の単会が一丸となって40周年事業を成功させることを誓いました。